

Le ministre cubain des affaires étrangères félicite son homologue vénézuélien

Image not found or type unknown



Bruno Rodríguez

La Havane, 28 août (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a félicité ce mercredi son homologue vénézuélien, Yvan Gil, pour sa ratification en tant que ministre des Affaires étrangères de la nation bolivarienne.

« Nous travaillerons ensemble pour renforcer les solides liens de fraternité qui unissent nos peuples et nos gouvernements », a souligné Bruno Rodríguez sur le réseau social X.

Mardi, le président vénézuélien Nicolás Maduro a annoncé une transformation du cabinet ministériel pour faire avancer la nouvelle étape de la transition vers le socialisme.

Au total, le chef de l'État a effectué 17 changements et ratifié 20 postes, soulignant la ratification de la vice-présidente exécutive Delcy Rodríguez, qui assumera également le ministère du Pétrole.

Nicolás Maduro a souligné l'importance de l'intégration de l'équipe « pour passer à la grande étape de la nouvelle ère de transition vers le socialisme, pour marcher toujours avec le peuple, pour marcher et faire avancer les changements et les transformations que nous seuls pouvons réaliser ». (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/363908-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-felicite-son-homologue-venezuelien>



Radio Habana Cuba